
SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL
INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO CEARÁ

GABINETE DO REITOR
SECRETARIA DOS CONSELHOS

MINUTA DA ATA DA 6ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COLÉGIO DE
DIRIGENTES



SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL
INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO CEARÁ

GABINETE DO REITOR
SECRETARIA DOS CONSELHOS

MINUTA DA ATA DA 6ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COLÉGIO DE
DIRIGENTES

01
02
03
04
05
06
07
08
09
10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20
21
22
23
24
25
26
27
28
29
30
31
32
33
34
35
36
37
38
39
40

Ao décimo sétimo dia do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte, às 10h:20min, no
auditório da reitoria do IFCE, situado à rua Jorge Dumar, 1703, Jardim América;
reuniu-se o Colégio de Dirigentes – COLDIR, em reunião convocada e presidida pelo
reitor, Virgílio Augusto Sales Araripe. Fizeram-se presentes os seguintes membros:
Virgílio Augusto Sales Araripe, Presidente; Ivam Holanda de Souza, Pró-reitor Gestão
Pessoas, José Wally Mendonça Menezes – Pró-reitor de Pesquisa, pós-graduação e
inovação, Armênia Chaves, representante da pró-reitoria de Ensino, Tássio Francisco
Lofti Matos, Pró-reitor de Administração, Zandra Maria Dumaresq, Pró-reitora de
Extensão, os diretores sistêmicos: Liviane Gomes, representante da DAE, Carlos
Maurício Jaborandy, diretor da gestão de tecnologia da informação e Cristiane Borges,
diretora do polo de inovação e os diretores gerais/representantes dos campi: Anderson
Ibsen Lopes de Souza, de Umirim; Wilton, representante de Sobral, Dijauma Honório
Nogueira, de Iguatu; Antônio Gledson Lima, representante de Cedro, Francisca Lúcia
Sousa de Aguiar, de Guaramiranga, Eduardo Piagge, representante de Canindé,
Francisco Evandro de Melo, de Jaguaruana, Francisco Helder Caldas Albuquerque, de
Quixadá, Francisco Régis Abreu Gomes, de Itapipoca; Francisco Régis Abreu Gomes,
de Itapipoca; Francisco Sildemberny Souza dos Santos, de Tabuleiro do Norte;
Guilherme Brito de Lacerda, de Juazeiro do Norte, Izamaro de Araújo, de Jaguaribe,
Jackson Nunes e Vasconcelos, de Tianguá; João Paulo Arcelino do Rego, de Boa
Viagem, Joaquim Rufino Neto, do Crato; José Aglodualdo Holanda, de Crateús; José
Alves Neto, de Tauá; José Eduardo Souza Bastos, de Fortaleza; Rosangela Campos,
representante de Maracanaú; Maria Beatriz Claudino, de Morada Nova; Marcel Ribeiro
Mendonça, do Pecém; Márcia de Negreiros Viana, de Aracati; Maria Eliani Holanda, de
Acopiara; Raimundo Eudes de Souza, de Mombaça; Robson da Silva, de Maranguape;
Toivi Masih Neto, de Paracuru; Ulisses Costa, de Ubajara. Demais presentes: Não
houve. 1. Expediente: Não houve. 1.1 Retirada dos pontos de pauta: não houve 1.2
Inclusão de pontos de pauta: não houve. 1.3 Justificativas de ausências: Não houve.
2. Aprovação da ata da reunião anterior: A ata da 82ª reunião ordinária foi posta em
deliberação e aprovada sem alterações. 3. Informes do Presidente: O presidente
agradeceu a presença de todos saudou os representantes e realizou a leitura da pauta, em
seguida ele falou sobre a convocação da reunião do Conif, que era sobre a medida
provisória, informou ainda que na reunião, os membros discorreram sobre essa medida.
3.1: Expediente: 4. Ordem do dia: 4.1 – Medida Provisória. Relator: Prof. Virgílio.
O prof. Virgílio apresentou o slide enviado pelo Conif, ele discorreu sobre a diferença
entre medida provisória e projeto de lei, discorreu também sobre o rito de tramitação
dessa medida provisória, ele apresentou os slides emitidos pelo Conif. O colegiado
discutiu sobre o tema. Salientou a importância da união dos institutos federais com
universidades, sobre a mobilização da sociedade, discorreu ainda sobre a importância de
se buscar apresentar cada vez mais a sociedade a instituição de qualidade que somos,
pensar-se institucionalmente a fim de que a instituição possa não perder seus direitos
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que são garantidos. Reforçar o valor do instituto federal diante da sociedade. Falou que
na próxima semana será novamente discutido a questão das UASG, informou que foi
solicitado pelo Conif uma agenda juntamente com o ministério da economia. Falou
sobre o período de validação da plataforma Nilo Peçanha que será de 12/02 a 11/03,
falou sobre a importância de se ajustar o sistema para antes de ser validado pela
plataforma. Em seguida o presidente passou a palavra para Prof. Tassio, que discorreu
sobre orçamento, ele apresentou a execução orçamentaria de 2019 campus a campus, ele
discorreu também sobre os índice de desempenho da execução orçamentária, O relator
apresentou uma tabela com os recursos de capital, na qual continha as suplementações,
os remanejamentos os valores de TED e Emenda. Em seguida o relator apresentou o
orçamento custeio, campus a campus, Em seguida o relator discorreu sobre a aplicação
dos recursos de capital, posteriormente discorreu sobre os desafios que tivemos em
2019, falou também sobre as estratégias. Prof. Virgilio parabenizou o esforço e trabalho
de todos mediante a situação de contigenciamento a qual foi revertida.
Em seguida prof. Virgilio falou sobre os principais indicadores por áreas estratégicas:
ensino, pesquisa, pós graduação, ensino, administração e planejamento, extensão, gestão
de pessoas, relações internacionais e gabinete. Prof. Virgilio reforçou a importância de
mostrar os números do IFCE para que todos possam ver o máximo que a instituição
realiza. Será enviado esses slides para os diretores, para que os mesmos possam divulgar
em seus campi. O presidente falou que deseja que o grupo tenha serenidade e
maturidade, e busque pensar sempre no coletivo e no melhor pra instituição, desejou que
2020 possa ser um ano que todos busquem lutar mais pela instituição. 5. INFORMES
DO COLEGIADO: Em seguida o presidente passou a palavra para a chefe de gabinete
Sra. Rejane que falou sobre o envio do e-mail acerca dos feriados. Prof. Ivam falou
sobre as fccs que foram lançadas no sistema, falou sobre a instrução normativa acerca
dos valores das bolsas do estágio e solicitou que todos buscassem estudar essa instrução
normativa, discorreu ainda sobre a situação dos intérpretes de libras que tiveram os seus
cargos extintos. Prof. Wally falou que irá sair com uma informação sobre as
necessidades de cada campus em relação a PRPI, o que eles mais estão precisando no
que diz respeito a pró-reitoria. Em seguida, Prof. Virgilio informou que manterá todos
informados sobre qualquer alteração acerca da medida provisória. Prof. Aglodualdo
agradeceu o apoio da reitoria durante o ano de 2019. Prof. Jakson também agradeceu e
parabenizou o trabalho da reitoria. Profa. Lucia falou sobre a arte que está que ira enviar
acerca do desconto para a hospedagem em Guaramiranga. Reunião de Guaramiranga, 13
e 14/02. Prof. Virgilio falou que será emitida a portaria acerca do regulamento sobre as
passagens e diárias. Em seguida o presidente agradeceu a todos, e encerrou às 14:10min
e para constar, eu, Emanuelle Andrezza Vidal dos Santos, secretariando os trabalhos,
lavrei a presente ata, que, depois de lida e aprovada, será assinada por mim e pelo
presidente.
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